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1 Vorsitz

Der Vorsitz hat auch in diesem Monat wieder die Aufgaben in seinem vielfältiges Arbeitsgebiet
erledigt. Hierzu zählten diesen Monat:

• Koordination der Arbeit des AStA
• Bearbeiten von Freitischanträgen
• Beantworten von Emails
• Gespräche mit dem Studierendenwerk
• Gespräche mit dem Rektorat

1.1 Treffen und Jour Fixe

• Gesamt-AStA-Sitzungen (GAS)

– Verschiedene Finanzanträge
– Überlegungen zu einer gemeinsamen Design-Sprache
– Berichte aus den Referaten und dem Vorsitz

• Teilnahme am FCLR-Planungstreffen
• Gespräch mit bonnFM zur finanziellen Lage
• Teilnahme an der Veranstaltung zum vegan/vegetarischen Probemonat mit Frau Ministerin

Gorißen
• Arbeit zum Thema Straßenstrich bei der Chemie und Treffen mit Uni und Stadt
• Gespräche mit Mitarbeitenden
• Teilnahme an der Personalversammlung
• Treffen mit dem Studierendenwerk

– Wohnheimsituation von Studierenden mit Kind/Familien
– Planungstreffen zur Mensa Nassestr.
– Besprechung verschiedener Themen zu den Mensen
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– Besprechung mit Green Office und weiteren Gruppen zur nachhaltigen Transformation
des Studierendenwerks

– Begehung der zukünftigen Räumlichkeiten des AStA in der Nassestr.

• Beteiligung am Stand beim Tag der Nachhaltigkeit
• Treffen mit dem Justiziariat zu den Satzungsänderungen
• Treffen mit dem Rektorat und End Fossil zur Besetzung durch End Fossil Occupy
• Treffen mit Nextbike zu einem möglichen Vertrag für bessere Konversationen
• Treffen mit Frau Oberbürgermeisterin Dörner und der Vorsitzenden der SWB Verkehrsbe-

triebe Frau Wanemakers

– Beim 49€-Ticket soll es eine Lösung auf Bundesebene geben zu einem gemeinsamen
Solidarticket für Studierende

• Planung für eine Veranstaltung zur Nachhaltigkeit im Juni
• Treffen mit der Stabstelle für BOCKS
• Teilnahme an der Steuerungsgruppe für Healthy Campus Bonn
• Jour Fixe mit dem Rektorat
• Gespräch mit der EDV-Stelle zu einer geplanten Umstrukturierung
• Mitarbeit beim Stand bei den Fair of Opportunities
• Gespräch zu der Rechtsstellung von Fachschaften

2 Pressestelle

• Schaltung einer neuen Stellenanzeige auf Indeed
• Beantwortung von Nachrichten auf Instagram
• Korrespondenz mit WDR Cosmo bezüglich der Wohnsituation von Studierenden
• Verfassen von zwei Pressemitteilungen (fclr, Brandbrief-LAT)
• Korrespondenz mit dem GA bzgl Lebensmittelpreisen

3 Mobilität

Im Mai gab es vereinzelt Fragen aus der Studierendenschaft. Am 17. Mai hat ein Treffen des fzs
stattgefunden, wo wir mit Studierendenvertretungen aus ganz Deutschland Ideen und Strategien
zum 49-Euro-Ticket erarbeitet haben. Aktuell sieht die Lage eher schlecht aus, da der Bund plant
und die Tarifhoheit wegzunehmen und ein bundesweites Ticket einzuführen. Mehr Infos wird es
beim nächsten Treffen am 30. Juni geben.

Hier nochmal das Wichtigste in Kurzform:

• Beantworten von Fragen der Studierendenschaft
• Angelegenheiten rund um das 49-Euro-Ticket
• FAQ und Flyer
• FZS Treffen

4 BOCKS-Stabstelle

• Bearbeitung studentischer Anliegen/Nachfragen
• Bocks-Stand am Fair of Opportunities

– Flyer und Aufriss mit Julia
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– Beratung Studierende/Stellvertreter*innen
– Austausch mit Stabstelle Diskriminierung vom Protektorat (Gegenseitige Unterstützung;

Austausch weiterhin in Zukunft)

• Recherche bzgl studentischer Anliegen, teilweise wurde Unterstützung seitens der Dozie-
renden zugesagt, jedoch nicht umgesetzt

– Arbeit an Leitfaden
– Im Übergang Mai/Juni Nachfrage bei Verantwortlichen bzgl der Umsetzung

5 Koordination Fahrradwerkstatt

• Allgemeiner täglicher Geschäftsbetrieb
• Planung und Durchführung der Bestellungen für die Fahrradwerkstatt
• Neuberechnung der Preise
• Neugestaltung des Inventurblattes

– Neue Preise
– Produkte sinnvoll zusammengefasst
– übersichtlicher gestaffelt

• Planung und Bestellung von Möbeln
• Hausmeister erneut wegen Internet gefragt
• EDV-Stelle bzgl. Laptop gefragt
• Kommunikation mit anderen Stellen um Präsent zu bleiben
• mit Öffentlichkeits-Referat wegen Wandgestaltung und besserer Präsentation des AStA

über die Werkstatt ausgetauscht

3


	Vorsitz
	Treffen und Jour Fixe

	Pressestelle
	Mobilität
	BOCKS-Stabstelle
	Koordination Fahrradwerkstatt

